

Dienstagscafé im Advent:

Von Christina Schmidt

11. Dezember 2024, 18:00

Der Pfarrverein Braschoß lud in der Adventszeit zum Dienstagscafé ein – einem offenen Begegnungscafé, das mit viel Herz und Hingabe gestaltet wurde. Die Gäste wurden mit selbstgebackenen Plätzchen, Glühwein und einer außergewöhnlichen Weihnachtsgeschichte überrascht. Diese war gleichermaßen skurril, lustig und nachdenklich und sorgte für eine besondere adventliche Stimmung.

Als liebevolle Geste erhielt jeder Besucher einen Weihnachtsstern als Geschenk. Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei waren – und bis zum nächsten **Dienstagskaffee am 14.01.2025 ab 15:00 Uhr im Pfarrheim Braschoß!**





